

Ergebnisse der Konsultationsphase zum synodalen Prozess



- 1 Präsentation der genannten Anliegen, Fragen, Kritiken und Forderungen
- 2 Ausloten von Handlungsspielräumen
- 3 Offene Diskussion



Mittwoch, 18. Mai 2022 von 20-22 Uhr
Pfarreisaal Kirche St. Paul
Route de la Heitera 13, 1700 Freiburg
Offen für alle Interessierten



Anmeldung erwünscht an:
bistumsregion@kath-fr.ch

*Marianne Pohl-Henzen, bischöfliche Delegierte
und Fachstelle Bildung und Begleitung*



Weitere Informationen via QR-Code
oder auf www.kath-fr.ch



Für eine synodale Kirche
Gemeinschaft | Teilhabe | Sendung